Notre vision pour la paroisse Sainte Blandine de Bourbre :

« Nous voulons être une communauté de disciples aux cœurs brûlants, où chacun se sente accueilli tel qu'il est, et puisse progresser sur le chemin de la foi.

Nous voulons puiser dans la prière l'amour de Dieu pour servir joyeusement nos frères et sœurs et partager à tous le trésor de l'Evangile.

Nous voulons devenir des enfants du Père, à la suite de Jésus et au souffle de l'Esprit! »

- une communauté de disciples aux cœurs brûlants :

Cette expression fait référence aux disciples d'Emmaüs que la rencontre avec le Christ a transformés : de tristes et découragés, ils sont devenus joyeux et plein d'ardeur. Jésus ressuscité a rallumé dans leur cœur le feu de l'amour divin qui donne sens à notre vie. **Lc 24, 32** : « *Notre cœur n'était-il pas brûlant en nous tandis qu'il nous parlait ? »*.

- accueillir chacun tel qu'il est :

Notre paroisse souhaite conserver et intensifier la culture de l'accueil inconditionnel qui la caractérise. D'autant que la population qui la compose est d'une grande diversité, ce qui est une vraie richesse. Chaque personne est unique et infiniment précieuse aux yeux de Dieu.

15m 16, 7: « Les hommes regardent l'apparence, mais le Seigneur regarde le cœur ».

- progresser sur le chemin de la foi : La vie chrétienne est un chemin de croissance continu qui passe par des étapes. En étant attentif aux personnes, la paroisse souhaite accompagner chacun sur ce chemin et proposer des marches progressives et adaptées.

Jn 15,8 : « Ce qui fait la gloire de mon Père, c'est que vous portiez beaucoup de fruit et que vous soyez pour moi des disciples ».

- puiser dans la prière l'amour de Dieu: Pour donner, il faut d'abord recevoir. La vie intérieure, la prière, la Parole de Dieu, les célébrations, etc. sont autant de moyens pour venir boire à la Source. La paroisse veut être un oasis où il fait bon venir pour se ressourcer. Jn 15,5: « Sans moi, vous ne pouvez rien faire ».
- servir joyeusement nos frères et sœurs: Le secret de la joie, c'est de vivre pour servir. L'amour de Dieu et l'amour des autres sont inséparables. Nous sommes faits pour nous donner et mettre nos talents au service de autres. Chacun doit pouvoir trouver sa place.

 Jn 13, 14: « Si donc moi, le Seigneur et le Maître, je vous ai lavé les pieds, vous aussi, vous devez vous laver les pieds les uns aux autres ».
- partager à tous le trésor de l'Evangile : L'Eglise existe pour évangéliser. C'est sa nature et sa raison d'être. Disciple *et* missionnaire marchent toujours ensemble car on ne peut pas garder pour soi un si grand trésor reçu gratuitement. La foi grandit quand on la partage. Mt 28, 19 : « Allez ! De toutes les nations faites des disciples ».

- Enfants du Père, à la suite de Jésus, au souffle de l'Esprit!

Le but ultime de la vie chrétienne est de devenir enfants du Père, d'entrer dans la communion divine et de former ensemble l'Eglise, la famille de Dieu, unie dans l'Esprit-Saint. Que notre paroisse soit *une famille de familles* où se vive concrètement le projet de Dieu. **1Jn 3,1**: « Voyez quel grand amour nous a donné le Père pour que nous soyons appelés enfants de Dieu – et nous le sommes ».